

Jordan Lacke

Künftig eine Marke von Plantag Coatings

Donnerstag, 31.01.2019

Der Lackanbieter Jordan Lacke ist künftig eine Marke der Plantag Coatings GmbH. Wie das Unternehmen mitteilt, hat die Plantag Coatings GmbH Anfang Januar das operative Geschäft der Jordan Lacke GmbH übernommen.

Seit 2013 gehört Jordan Lacke allerdings bereits zur PCG Group mit den Unternehmen Plantag Coatings GmbH und BLC Lack Chemie GmbH.

Laut Angaben von Plantag Coatings bringt die Übernahme des operativen Geschäfts einige Vorteile für die Kunden von Jordan Lacke. Der Name bleibe als Marke dauerhaft erhalten und soll künftig noch mehr von der Entwicklungskompetenz der PCG Group profitieren. Kunden könnten weiterhin auf den bewährten Jordan Lacke-Service vertrauen. Die gewohnten Produkte und die bisherigen Ansprechpartner stünden weiterhin zur Verfügung, heißt es in einer Unternehmensmitteilung. Darüber hinaus bringt die Integration laut Angaben von Plantag ein erweitertes, modernes Produktportfolio mit sich, um den Kundenanforderungen zukünftig noch besser gerecht werden zu können.

Die Plantag Coatings GmbH ist mit mehreren Tochtergesellschaften weltweit vertreten.

Künftig eine Marke von Plantag Coatings

Links

- [Jordan Lacke](#)
- [Plantag Coatings](#)